

Wettbewerb

E-Government im Bild

[14.02.2008] Einen Fotowettbewerb zum Thema E-Government haben das hessische Innenministerium und die Firma ekom21 gestartet. Die Teilnahme ist noch bis zum 19. Februar 2008 möglich.

Das Hessische Ministerium des Innern und für Sport und das Unternehmen ekom21 richten anlässlich der CeBIT einen Fotowettbewerb aus. Gesucht werden Fotos, die das Thema E-Government ausdrucksstark und innovativ darstellen. Der Wettbewerb ist in die zwei Kategorien Mensch und Technik unterteilt. Einsendeschluss ist der 19. Februar 2008. In den Kategorien werden jeweils drei Preise in Form von Fotokameras vergeben. Die Preisverleihung erfolgt im Rahmen der CeBIT am 4. März 2008 auf dem Stand des Landes Hessen (D22) im Public Sector Parc.

(rt)

Weitere Informationen und Teilnahmebedingungen (PDF; 468 KB)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Wettbewerb, Fotowettbewerb, Hessen, ekom21, CeBIT 2008